

*Cuba rejette la présence d'un  
destroyer américain dans le Golfe  
du Mexique*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 18 mars (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères Bruno Rodríguez a rejeté mardi le déploiement d'un destroyer américain dans le golfe du Mexique, censé lutter contre le trafic illégal de drogue.

Dans son compte sur le réseau social X, le ministre des Affaires étrangères a déclaré que « cette présence militaire dans la région représente une menace pour la sécurité et la paix de l'Amérique latine et des Caraïbes ».

Selon la presse, le destroyer de la marine américaine USS Gravelly, conçu pour intercepter les missiles balistiques, a été déployé à la frontière sud dans le cadre des mesures anti-immigration de l'administration Trump.

Depuis son arrivée dans le bureau ovale en janvier dernier, Trump a eu recours à plusieurs reprises à l'armée sous l'argument de la protection de la frontière terrestre et maritime et de la prévention du trafic de drogue vers la nation septentrionale. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/379064-cuba-rejette-la-presence-dun-destroyer-america-in-dans-le-golfe-du-mexique>



**Radio Habana Cuba**